
“Hagan lo que él les diga” 
Jn. 2, 5 

 
Venid Celebrad el Amor 

 

 

Llena de gran alegría y felicidad, sólo puedo decir, 

que el mismo Dios derramó su gracia sobre mí. 

Sentía algo que me desbordaba por dentro y ese día 

para mí, era fiesta grande. Experimentaba la 

presencia de mi Jesús tan cercana, que sólo cabía en 

mí una gran sonrisa. 

Me acompañó mi familia, muchas personas 

conocidas, a pesar de realizar mis votos en otra 

parroquia (Sagrada Familia) del barrio San 

Francisco, mi gente de la Capilla San Juan Bautista no 

faltó a la celebración, los laicos y jóvenes MIC, 

personas del barrio, los niños del Hogar HONIM…  La 

Iglesia estaba llena, esperando el inicio de este gran acontecimiento. 

 

Sentía que aquel que un 

día me invitó a seguirle 

de manera libre, hoy me 

atrapaba completamente 

para El, aún sabiendo 

que soy frágil, de barro, 

me quiso para que le 

siguiera en fidelidad 

Él ha transformado mi 

agua en vino, en vino 

nuevo que me invita a compartir lo que ha surgido en estos 

años de preparación. María de Nazaret me acompaña en el 

camino, desde el “Hagan  lo que él les diga” y me invita a 

celebrar continuamente la fiesta del amor, compartiendo el 

vino nuevo.  



Este día, también celebramos la vida de 

nuestra hermana LUZ MARINA, que 

seducida por el amor de Cristo, no le 

importó hacerse pequeña entregando 

su vida por el mas pequeño.  En este día 

tan significativo en el cual también 

celebramos su Martirio, he consagrado 

mi vida a Dios, seducida por el Señor 

para entregar mi vida por el más 

pequeño. 

 

Agradecida con la  comunidad de San 

francisco, por haberme permitido celebrar 

mis votos allí, lugar donde nuestra hermana 

Josefina Montero, dedicó tantos años de su 

vida al trabajo con los jóvenes, la promoción 

vocacional y sobre todo al más necesitado. 

Decir que me llevo el corazón lleno de 

nombres, de personas maravillosas que 

conocí a lo largo de casi cuatro años que viví 

en la bella tierra Larense. 

 

Doy gracias a Madre Alfonsa por 

acompañarme y por ser signo de 

inspiración en el seguimiento a Jesús 

Misionero y a todas mis hermanas que me 

acogieron en esta nueva familia 

Concepcionista. 

¡ ¡GRACIAS!!  

                 Yubisay Parra 

 

 


